
Verband für Wohneigentum 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am Donnerstag 04.04.2019 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

 

TOP 1 

Zur Sitzung wurde fristgemäß eingeladen. Begrüßung der anwesenden 25 Mitglieder (laut 

Teilnehmerliste) durch den 1. Vorsitzenden Herrn Hüppe. Die Versammlung ist 

beschlussfähig. Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. Laut 

der DSchGV wird darauf hingewiesen, dass Bilder der JHV auch auf der Homepage der 

Siedlergemeinschaft veröffentlicht werden. Es werden keinerlei Bedenken geäußert. 

 

TOP 2 Ehrung zum Jubiläum 

Die Jubilare Edith Graw und Günter Eckhardt waren anwesend und wurden vom Vorstand 

für die 25-jährige Mitgliedschaft geehrt. 

 

TOP 3 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 wurde zur Aussprache gebracht. 

Die Mitgliederzahl liegt nun bei 276 Mitgliedern in 2019 (275 in 2018). Damit ist die 

Siedlergemeinschaft weiterhin sehr stabil in Bezug auf die Mitgliederzahlen.  

 

TOP 4 

Jahresbericht 

Es fand durch die Fa. Altegoer eine Info-Veranstaltung  bezüglich des Ablaufes der 

Einspruchsfristen bei Bergschäden statt. Zum Thema Wasserhaltung /Berghebung wird es 

ggf. zu gegebener Zeit noch eine InfoVeranstaltung geben. Aktuell besteht hier noch keine 

Rechtssicherheit. 

 

Die Fahrradtour 2018 mit Herrn Guder endete im vergangenen Jahr am Cafe Alt-Wien am 

Brackeler Hallenbad vorbei. Die Lokalität kann sehr empfohlen werden. 

 

Nach der Werbeaktion im Neubaugebiet Schulte-Lanstrop-Kamp konnten 3 Mitglieder 

geworben werden.  

 

Am  07.03.2019 fand eine interessante Beratung durch die Gartenfachberaterin des 

Verbandes zum Thema Gartenkräuter im Gemeindesaal der Michaelgemeinde statt.  

Über Lanstrop wird von Herrn Koslowski aktuell ein Film gedreht, der später käuflich 

erworben werden kann. Dazu hat die Siedlergemeinschaft einen Förderantrag beim 

Regierungspräsidenten in Arnsberg gestellt. 

 

Mit der Bezirksvertretung sollen die Verkehrsthemen rund um Lanstrop auch im Hinblick auf 

den Vollanschluss der A2 aufgegriffen werden. Dazu ist ein runder Tisch geplant. Sorge 

bereitet auch der SPD-Plan, die B1 für den KKW-Verkehr sperren zu lassen. Der Termin sollte 



im Mai 2019 stattfinden. 

 

Bezüglich der Straßenbaubeträge wurden bereits über 400.000 Unterschriften gesammelt. 

Die Entscheidung des Landtages bleiben abzuwarten.  

 

TOP 5 Aussprache zum Bericht  

Es erfolgte eine Aussprache zum Bericht. 

An die Beschilderung für Radfahrer am katholischen Friedhof / Einbahnstraße ist nochmals 

zu erinnern. 

Auch über die Querungshilfe oder einen Zebrastreifen an der Lanstroper Str. und 

Friedrichshagen ist am Verkehrssicherheitstag nochmals zu reden. 

TOP 6 

Bericht der ersten Kassiererin Frau Hüppe. Die Kasse wurde von Frau Eisen und Herrn Poth 

am 11.03.19 geprüft. 

 

TOP 7 

Die Kassenprüferin stellte den Antrag auf Entlastung der Kassiererin und des Stellvertreters, 

sowie des Vorstandes. Die Mitglieder erteilen die Entlastung einstimmig mit einer 

Enthaltung. 

 

TOP 8 

Herr Dietmar Poth war bereits zweimal als Kassenprüfer eingesetzt. Er kann dieses nicht 

mehr ausüben. Frau Eisen kann im nächsten Jahr noch Kassenprüferin sein. Als weiterer 

Kassenprüfer wurde Herr Jürgen Hage vorgeschlagen. Er wurde einstimmig / eine Enthaltung 

gewählt und hat die Wahl angenommen.  

 

TOP 9  

Planungen und Termine 2019 

06.07.2019            Historische Radtour entlang der alten Gemeindegrenzen mit Horst Delkus   

10.08.2019            Fahrradtour mit Herrn Guder 

12.10.2019            Kaffeetrinken der Siedlerfrauen   

Für September 2019 wird ein Ausflug geplant. Genauere Angaben werden rechtzeitig 

bekannt gegeben. 

TOP 10 

Vom Kreisverband soll auf der Kreisverbandssitzung am 12. Mai beschlossen werden, einen 

zusätzlichen Anteil zum Beitrag für eigene Belange in Höhe von 5 Euro zu erheben. Grund-

sätzlich wird diese zusätzliche Zahlung von unserer Siedlergemeinschaft abgelehnt, da 

die Verwendung noch nicht näher umschrieben wurde. Herr Hüppe nimmt an dieser Sitzung 

teil. 

TOP 11 

Im Jahr 2020 stehen Vorstandswahlen an.  

 



Ende der Sitzung 19.00 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

nächster Termin Vorstand 009.05.2019 

 

 

 


